

## **07/03/2016 - Femmes migrantes et demandeuses d'asile : Il faut remédier au plus vite à la détresse humaine - Elisabeth Morin-Chartier (LR, PPE, Fr)**

Face à des conditions d'accueil particulièrement difficiles pour les femmes, dans les camps de réfugiés du Nord-de la France, Elisabeth Morin-Chartier a déposé une question écrite auprès de la Commission européenne pour demander son intervention auprès des associations qui œuvrent sur le terrain :

"Le constat de la situation sanitaire est très alarmant : les femmes vivent dans la précarité et l'insalubrité les plus totales, les conditions de vie et d'hygiène deviennent risquées, notamment pour les femmes enceintes; le nombre et l'accès aux sanitaires sont minimes, l'électricité n'est pas installée. Il devient urgent de procéder à l'installation de structures d'accueil et de services de santé, de consultation et d'intervention, dotées de matériel adéquat, en quantité suffisante et séparées pour les hommes et les femmes.

Alors que la société civile et les associations européennes se mobilisent massivement face à la situation sanitaire extrêmement préoccupante des réfugiés, notamment des femmes réfugiées et demandeuses d'asile, la Commission Européenne, devant une telle situation de détresse humaine, compte-t-elle apporter un soutien financier et matériel aux organisations qui œuvrent déjà sur le terrain en Europe?"

*NB : Cette question fait suite à la visite effectuée le 08 janvier dernier par l'association Gynécologie sans Frontières, la Présidente et des membres de l'Institut Maçonnique Européen dans les camps de réfugiés du Nord-de la France.*